

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andr. Jul. Dornmeyers. Gymn. Frid. Werd. Con-R. Kleines Lexicon Elegantioris Latinitatis

Dornmeyer, Andreas Julius

Berlin, 1710

VD18 10426841

Ex Cimone.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-197940



83 Vestitum mutare, andere Kleider anziehen

Sic: mores mutare, vultum, cet.

84 Sollicitare aliquem, an einem heraus seyn/
einen wozu zu bewegen suchen.

85 Suspicionibus iudicare, nur nach Muthmas-
sungen urtheilen.

86 Argilius quidam. c. 4. s. he num. 32.

87 Alicui vim adhibere, einem Gewalt thun/
die Hand an einen legen.

88 Enuntiare aliquid, etwas Fund machen.

89 Magnis rebus implicitum esse, viele Vere-
drißlichkeiten haben.

90 E vultu alicuius aliquid colligere, einem
etwas an den Augen ansehen / oder am
Gesicht. cap. 5.

91 Animam efflare, sterben / den Geist aufgeben

EX CIMONE.

92 **D**uro initio vti, Etch anfangs es sauer
werden lassen.

93 Contumacius se gerere, tösen. c. 2.

94 Vergit arx ad meridiem. der Ort liegt ge-
gen Mittag. * also muß das Wort Ver-
gere de loco & temp. gebraucht werden/
aber vergere gereichen ist unrecht. vid. Cel-
lar. Cur. Post. ad Antib.

95 Incidere in inuidiam, Neid auf sich laden/
beneidet werden. c. 3

96 Vna voluntate inter se consentire, einig
seyn.